



VÁMONOS HALLANDO.

Hablando en "mexicano" diría que Patrick Mahomes el joven mariscal de campo de Kansas City, "no se halló" en el pasado Super Bowl. Soy una villamelón(a) en temas deportivos, así que para mí, eso explica la dolorosa derrota de su equipo. Por su parte, el experimentado Tom Brady de Tampa Bay mostró su "expertise": - anglicismo que se usa habitualmente en referencia a aquellas características, pericias y conocimientos que distinguen a los expertos de los novatos en una actividad humana determinada (ticbeat.com)-. Sobre Brady, me parece que también aplica lo que afirma Allan Percy: "El éxito inteligente puede reproducirse porque surge de la actitud personal". Juntando ambas afirmaciones pienso que: Brady = expertise + actitud personal ganadora. El expertise no se da en maceta; se va labrando, adquiriendo y agregaría que, administrando, lo cual hace Brad y muy bien. Volviendo al joven Mahomes cuyo equipo era favorito en los momios, ni a él ni a su equipo les salió nada bien esa tarde aburrida y esperada durante meses por tantos y en tantos lugares. Me apena lo de Mahomes, sin embargo, creo que un descalabro como el que tuvo, le acarreará muchas enseñanzas si se sobrepone y no confunde una derrota temporal con un fracaso.

Creo que cuando los mexicanos decimos folklóricamente que no "nos hallamos" con algo o alguien, nos negamos la oportunidad de sacar un provecho de esa situación. Cuando por algo "no me hallo": renuncio, abandono, desaparezco o tiro la toalla y tan tan ¡!. Así la culpa siempre será de otro y yo: bien gracias, sólo que "no me hallé" y eso me justifica y ahí nos vemos!!.

¿Por qué nos cuesta tanto enfrentar una situación cuando ésta no es exactamente cómo queríamos o pensábamos? ¿Qué diferencia hay entre los mexicanos que vivimos aquí y nos damos por vencidos y los compatriotas del mismo material, el mismo origen y raíces, que se atreven a irse legal o ilegalmente a otro país y ya sea que se "hallen" o no en un inicio, pero encaran sus adversidades y no pocos estudian, trabajan y triunfan en algún negocio propio o una profesión? ¿Qué comen por allá que, por las buenas o las malas se "hallan o se hallan" y aunque vengan de visita al País se regresan a donde si les dan ganas de superarse?

Ya "chole" de echarle la culpa a los adversarios, al pasado, la mafia del poder, los intelectuales orgánicos o la tía de las muchachas de todos nuestros males. Qué tal si deja el gobierno de quejarse de todo, de tratarnos como infantes y nosotros de hacernos las víctimas. Tenemos y podemos "hallarnos" si lo decidimos. Si queremos progresar adoptemos actitudes personales ganadoras y preparémonos para adquirir más expertise. Nada llegará por simple ósmosis o por nuestra linda cara, como lo han constatado en carne propia muchos compatriotas que aquí en su País o fuera de él, así lo entendieron y optaron por "hallarse".